

L'Espagne ferme toutes les portes au dialogue avec la Catalogne



Madrid, 19 octobre (RHC)- Le gouvernement de l'Espagne a fermé aujourd'hui toutes les voies de dialogue pour résoudre le grave conflit territorial en Catalogne qui prétend devenir un état indépendant.

En effet, le gouvernement espagnol a fait savoir qu'il allait lancer la procédure de suspension d'autonomie. Le Conseil des ministres se réunira samedi pour activer l'article 155 de la Constitution, qui lui permet de suspendre tout ou partie de l'autonomie d'une région si celle-ci viole ses obligations légales. Madrid considère que les séparatistes sont «hors-la-loi» et refuse de discuter tant qu'ils ne font pas marche arrière. Bien que le ton soit à l'affrontement, cela laisse cependant encore deux jours pour d'éventuelles tractations. Plusieurs jours seront par ailleurs nécessaires à l'entrée en vigueur de l'article 155. Le gouvernement doit notamment obtenir l'aval du Sénat. Le parti de Mariano Rajoy y est majoritaire et peut également compter sur le soutien du PSOE, le Parti Socialiste Ouvrier Espagnol. Ce feu vert pourrait n'intervenir que début novembre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/144830-lespagne-ferme-toutes-les-portes-au-dialogue-avec-la-catalogne>



Radio Habana Cuba